



議会見学の感想



6年1組

美濃輪 旬矢 さん

議会では、いろいろな考えをもった議員の方が話し合っていて、納得できる決定を目指していてすごいと思いました。見学したことでもっともっと議会に興味が出て、議会はすごく大変だと思うけど、重要でやりがいのある役割だと分かりました。

三品 瑠奈 さん

たくさんの方で坂祝町について考えて、私達が暮らしやすいようにしてくれている議会を見ることができ、とてもよかったです。坂祝小中学校の避難訓練のことについて、もっとこうした方がいいんじゃないかということ提案していて、私達の命を守ってくれているということを初めて知りました。また機会があったら見に行きたいと思いました。

柴原 優心 さん

小中学校の避難訓練について話していて、小学校や中学校は、浸水被害や土砂災害の警戒区域の中なのだと改めて実感しました。だからこれからは、実際に災害が起きた時、すぐ動けるように、日々の訓練から緊張感をもって行うことが大切だと思います。

高木 睦稀 さん

議会を見学し、坂祝町で行っている災害に備えた訓練の改善について、坂祝町の代表の方々が集まって話し合っている姿がすごいと思いました。社会科で学んだように、この町議会で話し合われたことも国に提出されるのか、議会の形は質疑応答形式以外にもあるのか等の疑問をもち、さらに知りたいと思いました。

金森 友志 さん

とても緊張感がある中で、多くの方で話し合いをしていて、こんなにすごいところで小学校や中学校の避難訓練等についても話し合われていたのだと分かりました。議会の話し合いでは、議長さんの許可を受けてから話をしていて、他にもどのようなルールがあるのかと気になり、興味をもちました。

三瓶 ダビ さん

小中学校の避難訓練の仕方や、こどもの安全について、議員さん達があんなに考えてくれているのだと知りました。いつも僕達を守ってくれてありがとうございます。これからも、坂祝町を安全で過ごしやすい、よりよい町にしていってほしいです。

6月11日に坂祝小学校6年生（69名）の皆さんが、議会を見学に来てくれました。
寄せられた感想の一部をご紹介します。

6年2組

大竹 康貴 さん

僕は議会見学を通して、坂祝町をよりよくするために、こんなにも僕たちのことを考えてくれていることを初めて知りました。また、こども110番の家のことも、僕たちはもっと知っておくべきだと思いました。僕たちや町のみんなのために動いてくれている方たちに憧れの気持ちをもちました。

細井 実乃 さん

こども110番の家の話では、みんなが110番の家が分かるようになったら、より安全だと思うし、議会に参加しているみなさんが住民の考えも取り入れながら考えてくれていることがよく分かりました。何回も質問をすることで、新しく見えてくる問題もあり、よりよい解決策を考えていけることも分かりました。

渡邊 晴太 さん

坂祝町議会を見学して、住民のために話し合ったり質問し合ったりしていて、議会のことを学ぶことができました。社会科の授業で学習したことを踏まえて、議会で扱う問題はどこまでの問題なのか、住民から出た問題をどう還元しているのか興味をもちました。

東洞 莉那 さん

私たちの安心安全のために熱中症になった時のことや小学生が身の危険を感じた時のことをここまで考えてくださっていることをとても嬉しく感じました。こども110番の家が坂祝町にはたくさんあるけど、それが当たり前のことではないし、小学生がお世話になることがあるので感謝したいです。また、水分をこまめにとることや防犯ブザーをつけること等、自分たちでできることはやっていきたいです。

藤井 晋平 さん

議会を見学して、参加している方たちがとても真剣に話し合いをしている姿がとてもカッコ良かったです。議員の方が話していたこども110番の家の話にはとても共感し、心に残りました。私たち小学生に関わることも多くあり、もっと議会のことを知りたいと思いました。今日はありがとうございました。

梅田 好乃 さん

議会を見学してすごいなあと最初に思ったことは、議員さんの質問に対してすぐに自分の意見やこれからのことを答えていたことです。こども110番の家の話では、私たちにも関わる話で、こんなにも真剣に話し合ってくれていることに安心感を抱きました。